

Donnerstag, 20.11.2014

Zentrumsverein bietet Bastlern eine Verkaufschance

Am ersten Adventswochenende startet Heidenau in die Weihnachtszeit. Neben dem Weihnachtsmarkt gibt es auch weihnachtliches Treiben auf der Ernst-Thälmann-Straße. Die Händler und Mitglieder des Zentrumsvereins öffnen ihre Geschäfte, auch am Sonntag, dem 30. November, und schaffen eine gemütliche Atmosphäre. Dazu können auch Bastler beitragen, denn der Verein hat eine Idee: Er bietet ihnen an, ihre Arbeiten im Stadtzentrum zu verkaufen: Sterne, Bilder, Kerzen, Decken, Kissen, Figuren. Wer das kostenlose Angebot nutzen will, kann sich bei der Vereinschefin Claudia Benedickt melden. (SZ/sab)

Kontakt: 03529/512250